

*Le président cubain participera
au sommet de l'Union
économique euroasiatique par
vidéoconférence*

UNIÓN ECONÓMICA EUROASIÁTICA



La Havane, 8 déc. (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel participera au sommet de l'Union économique euroasiatique (UEE) par vidéoconférence, a déclaré ce jeudi à Moscou Yuri Ushakov, conseiller de la présidence russe.

Le fonctionnaire a souligné que le Premier ministre ouzbek et le leader cubain participeront en tant qu'invités télématiques au sommet qui se tiendra le 9 décembre à Bichkek, la capitale du Kirghizstan.

Yuri Ushakov a ajouté que les présidents de la Russie, du Belarus, du Kazakhstan, du Kirghizstan et le premier ministre de l'Arménie participeront également au sommet.

Il a également déclaré que le sommet abordera les activités de l'UEE et l'approfondissement de l'intégration.

En outre, les participants discuteront de l'élimination des obstacles au marché intérieur de l'Union, du fonctionnement et du développement d'un marché unique des services, de la promotion et du financement des projets industriels.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307383-le-president-cubain-participera-au-sommet-de-lunion-economique-euroasiatique-par-videoconference>



Radio Habana Cuba